



## RAL, BONN

### Bauherr Client

RAL Deutsches Institut für Gütesicherung und Kennzeichnung e. V.

### Architektur Architecture

Piotrowski Architekten, Bonn

### Innenarchitektur Interior Design

Bene GmbH, Köln

### Realisierungsdatum Year of realisation

2017

### Produkte Products

Nimbus Modul R Project, Rossoacoustic PAD System

### Einsatzbereiche Fields of use

Empfangen, Erschließen

### Kurzbeschreibung/Konzept

#### Short description/Conception

Am Unternehmensstandort von RAL in Bonn ist ein hochmodernes Bürogebäude entstanden. Wesentliche Teile von Erdgeschoss und Foyer hat das Architektenteam von Bene Köln gestalterisch beeinflusst. „Im Foyer bilden Nimbus Modul R -Leuchten in dem über vier Meter hohen Raum eine Licht-Ebene.“, so Andreas Pätzold, der das Projekt geleitet hat. „Akustikmodule aus der Rossoacoustic PAD System umspielen die formal dazu passenden Leuchtenkörper“ erklärt er weiter. Den Planern ist es so gelungen, den strengen Ausdruck der Räume aufzulockern - Besucher und Mitarbeiter fühlen sich bei RAL so sofort wohl.

An ultra-modern office building has been constructed at the RAL company's new site in Bonn. The team of architects from Bene in Cologne brought their influence to bear on the design of major parts of the ground floor and the foyer. As Andreas Pätzold, who managed the project, explained: "In the foyer Nimbus Modul R luminaires form a layer of light in the reception area, which measures over four metres in height." He added: "Acoustic modules from the Rossoacoustic PAD system playfully surround the luminaires, which they match in terms of form." Both visitors and staff experience an immediate sense of well-being at RAL.



nimbus group

nimbus<sup>x</sup> rosso<sup>x</sup>

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart  
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14  
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com